

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

El Archivo General expone en febrero el tratado de paz suscrito por los Reyes Católicos y los Reyes de Navarra en 1494

En el marco de los actos conmemorativos de los 500 años de la conquista de Navarra, el centro expone cada mes un documento relacionado con ese acontecimiento

Miércoles, 01 de febrero de 2012

Con motivo de los 500 años de la conquista de Navarra, el Archivo Real y General de Navarra ha presentado una iniciativa de carácter divulgativo que consiste en dar a conocer los documentos más relevantes de 1512. La Sala de Exposiciones del edificio acogerá así, durante el mes de febrero, el Tratado de paz suscrito por los Reyes Católicos y los Reyes de Navarra en 1494.

Juan III y Catalina I de Navarra firmaron el acuerdo en Pamplona en el mes de enero, mientras que Fernando e Isabel de Castilla lo hicieron en abril de ese mismo año, en Medina del Campo. Esta última versión es la que ahora puede contemplarse en el Archivo de Navarra. El tratado de paz de Medina del Campo fue uno más de toda una serie de tratados que los Reyes de Navarra se vieron obligados a suscribir con los Reyes Católicos para garantizar la estabilidad del reino y como garantía de su neutralidad y fidelidad frente a enemigos exteriores. En esta ocasión se comprometían a impedir la entrada de tropas enemigas de Castilla en Navarra, en clara referencia a la amenaza francesa. A cambio, los Reyes Católicos declaraban a los monarcas navarros sus amigos, aliados y confederados y se obligaban a mantener la paz y a evitar cualquier daño contra el Reino de Navarra.

Además de este tratado, en la muestra correspondiente al mes de febrero podrá contemplarse también un documento del año 1500, el Manifiesto que presentó Juan III de Navarra a las Cortes del reino justificando su viaje a Sevilla, un viaje en el que tuvo la oportunidad de encontrarse con los Reyes Católicos y pactar nuevos convenios y alianzas en beneficio de la estabilidad interna de Navarra.

La muestra está abierta en el Archivo Real y General de Navarra de lunes a viernes en horario de 9 a 15 horas.